

Sehr geehrte Damen und Herren,

das neue Jahr hat begonnen und der Kulturkreis Neusäß wünscht Ihnen allen Gesundheit und Zuversicht!

Den pandemischen Zuständen geschuldet musste die für Januar geplante Vernissage ausfallen. Wir hoffen, Ihnen im April mit Christina Weber und Jo Thoma wieder neue Kunst zeigen zu können. Dazu ergeht natürlich eine eigene Einladung.

Die Jahreshauptversammlung haben wir für **Mittwoch, den 23. März 2022** vorgesehen. Auch dazu werden Sie noch fristgerecht gebeten.

Heute möchten wir Sie und Ihre Bekannten ganz herzlich zu folgender Veranstaltung einladen:

Ausstellungsfahrt nach München mit Führung

Fantastisch real

Kunsthalle München

Freitag, den 18. Februar 2022

Die Kunsthalle München präsentiert rund 130 Meisterwerke der belgischen Moderne aus der Zeit von 1860 bis 1960. Anhand von Gemälden, Grafiken und Skulpturen veranschaulicht die Ausstellung, wie die damalige Kunst die Grenzen von Fantasie und Wirklichkeit stets aufs Neue auslotete. Die Schau beleuchtet den besonderen Weg der belgischen Kunst von realistischen Szenen des einfachen Volkes und atmosphärischen Landschaften über die fantastischen Maskeraden James Ensors bis zu den surrealen Welten von Paul Delvaux und René Magritte.

Wir fahren mit der Bahn und dem Bayerticket. Bitte rechtzeitig zum Treffpunkt am Bahnhof Neusäß kommen; ein Zustieg in Westheim oder Augsburg ist natürlich auch möglich, bitte bei der Anmeldung angeben! Auch eine Eigenanreise ist möglich.

Treffpunkt: Freitag, 18. Februar, Bahnhof 13:10

13:24 Abfahrt in Neusäß mit dem durchgehenden Regio-Zug, möglicher Zustieg in Augsburg um 13:39

14:21 Ankunft in München, Umstieg in die U-Bahn, zwei Stationen zur Kunsthalle

15:00 Beginn der Führung (Dauer ca. 1,5h), anschließend Zeit zur freien Verfügung

18:00 gemeinsames Abendessen im "Franziskaner" im gemütlichen Zirbelstüberl

20:00 oder 21:00 Rückfahrt vom Hbf München

Leider ist die Teilnehmerzahl auf 20 beschränkt. Das Führungshonorar wird vom Kulturkreis übernommen, Fahrtkosten und Eintritt (15,- € als Gruppe) zahlt jeder selbst.

Seitens der Kunsthalle wird empfohlen, nach Möglichkeit eigene Kopfhörer (regulärer AUX-Anschluss) für die Audiogeräte mitzubringen. Es gilt 2G+ (Boosterimpfung ersetzt Test)

Anmeldung bei Marei Kemmerling: Tel. 0821/ 48 11 22 oder m@m-kemmerling.de

Mit einladenden Grüßen

Kulturkreis Neusäß e.V.

Die Vorstandschaft